



145 JANUARI 2021

CAGLIERO 11

BULETIN ANIMASI MISI SALESIAN



PUBLIKASI SEKTOR MISI SALESIAN UNTUK KOMUNITAS SALESIAN DAN SAHABAT MISI SALESIAN

*Sama saudara
dan para sahabat yang terkasih,*

Selamat Tahun Baru 2021

Walaupun kita masih berjuang untuk menyesuaikan diri dengan “*New Normal*”, kita masuki tahun baru ini digerakkan oleh harapan karena kita yakin bahwa Allah membuat semuanya menjadi baru. Yang penting adalah memiliki mata iman yang memungkinkan kita untuk membaca kembali peristiwa dengan mata iman.

Anda juga punya di tangan anda *Cagliero 11* dengan format dan isi yang baru dengan tujuan membuatnya menjadi materi animasi misi komunitas dan komunitas EPC.

Semoga ‘perubahan’ di dalam *Cagliero 11* ini menumbuhkan apreasi baru atas sarana sederhana namun yang penting ini untuk tetap menjaga nyala semangat misionaris tetap hidup di hati Salesian dan di setiap komunitas EPC.

Fr. Alfred Maravilla, SDB
Dewan Rektor Mayor Untuk Misi

BAGI SIAPA DAN DENGAN SIAPA

Cagliero11 memasuki usia yang ke 12 tahun. Kita ingin terus mempersembahkan buletin ini kepada mereka yang peduli dengan Misi dan kita dengan senang hati mempersembahkan beberapa perubahan dan beberapa kabar dimulai dari:

- Layout yang lebih modern dengan gambar yang lebih besar dan kombinasi warna.
- Sebuah Forum komentar, renungan dan contoh-contoh praktek animasi misi
- Tiga Edisi *Cagliero* akan fokus membahas sebuah benua lalu diganti
- Intensi Doa Paus Fransiskus dengan doa khusus untuk negara.
- Setiap per tiga bulan, akan ada halaman tambahan dengan foto-foto:

Caliegro PIX

Dengan format baru ini, kami ingin lebih dekat dengan anda. Agar *Cagliero 11* lebih menarik dan atraktif, kita butuh kolaborasi aktif anda. Bagaimana bentuk dukungan anda?

- Kirimkan kabar misi disertai foto
- Kirimkan contoh kegiatan-kegiatan misi, ide-ide, pengalaman dan kesaksian
- Kirimkan satu atau dua foto yang bagus dengan resolusi tinggi (minimal 2MB)
- Berdoa untuk misi, misionaris, relawan, penderma dan kaum muda

Dalam tiga bulan ke depan (Jan-Mar) **Cagliero11** akan fokus untuk misi Eropa yang masih berjalan. Warna yang dipakai edisi ini adalah warna biru sesuai warna Uni Eropa dan warna Bunda Maria. Kita percayakan setiap kegiatan misionaris pada perantaraan doa Bunda Maria.

Dengan berkat Tuhan,
Sahabat anda dari *Cagliero 11*,
Pavel, George, Alfred & Marco
(foto dari kiri ke kanan)

NB: Jika kamu mengenal ada orang yang ingin mendapatkan buletin ini mohon disampaikan kepada kami.

Berikut ini adalah staff editorial kita.:

Ada tiga Salesian Imam dan seorang anak muda dari Sektor Misi

- Ps. Maravilla (Filipina): Dewan Rektor Mayor untuk Misi.
- Ps. Menamparampil India: bertanggung jawab untuk Solidaritas Misi.
- Ps. Zenisek (Czechia): bertanggung jawab untuk for animasi misi dan
- Tn. Fulgaro (Italy): Kooperator animasi misi



TERBERKATI DIUTUS KE PRANCIS...

Pengalaman yang paling menginspirasi dan menyemangati yang terus mendorong saya untuk selalu maju adalah belas kasih Allah dan cintanya terhadap saya. Saya tidak bisa menjelaskan seberapa dalam kegembiraan menjadi Salesian. Kebahagiaan berlipat ganda oleh rahmat dan hadiah menjadi seorang misionaris di Eropa. Saya tidak pernah Menginginkan dan memilih untuk berada di Prancis.

Sebagaimana seorang misionaris saya harus melalui semua perjuangan di awal, tetapi Allah sudah, selalu dan akan bersama dengan saya. Saya merasa sangat dicintai oleh sama saudara saya di Provinsi FRB. Apalagi yang saya butuh selain dari pada ini? Bahkan sebelum datang ke Perancis saya selalu berbagi dengan sama saudara saya keinginan saya menyampaikan cinta kasih Allah kepada kaum muda lewat media. Saya tidak pernah tahu bahwa mimpi ini akan nyata di sebuah negara yang disebut Perancis. Rencana Allah dan jalannya yang menuntun sangat menginspirasi

Apa nilai tamba atau keuntungan dari seorang Salesian Muda dari benua yang berbeda dan berkarya di Eropa. Apakah Proyek Eropa masih Vigor?

Salesian yang datang dari benua-benua yang berbeda yang berkarya di Eropa jangan beranggapan bahwa kebanyakan Salesian di sini sudah tua sehingga kongregasi mengirimkan mereka kemari. Kita adalah kongregasi internasional, menerima dan mengirimkan sama saudara ke tempat di mana mereka dibutuhkan. Ini adalah bagian dari DNA kita. Pertanyaan apakah Proyek Eropa relevan harus dijawab oleh sama saudara yang hidup dengan misionaris muda yang datang dari benua yang berbeda.

Anda Bekerja di Animasi Misi dan Komunikasi, apakah itu hal yang baik?

Bekerja di kedua sektor ini membuat kerja saya lebih mudah dan masalah lebih sedikit. Saya selalu punya sudut untuk misi Animasi karena saya Salesian. Nyala ini akan selalu ada bersama saya. Don Bosco berhadapan dengan revolusi industri, kita berhadapan dengan revolusi digital dan teknologi saat ini.

Ps. John Paul Saminathan, SDB
salesien.com | dbima.eu | dbiem.org



Ps. John Paul Swaminathan, SDB

*1987, Tamil Nadu, India Selatan
Provinsi SDB asal INT (Tiruchi)
Anggota Provinsi FRB sejak 2011
Delegatus Komunikasi Sosial I
Delegatus Animasi Misi

Solidaritas Covid-19

Tanggapan Kongregasi terhadap COVID-19 terdiri atas: pendidikan, pastoral, spiritual dan pelayanan religious, semuanya disesuaikan dengan kebutuhan karantina dan lockdown.

Koordinasi level dunia dibawah Sektor Misi juga telah menerima permintaan sekitar: 8,5 Juta Euro untuk 282 proyek dimana 165 sudah dibantu dengan 6,5 juta. 11 juta orang dari 625000 keluarga sudah dibantu secara materil.

Ini menjadi Pewartaan Perdana yang fokus terhadap mereka yang terpinggir, dilupakan, tidak diinginkan, orang-orang yang menerima stigma dijangkau oleh kepahlawan sekurangnya 2 Salesian telah menjadi martir dalam pelayanan melawan Covid -19.

Ps. MC George Menemparampil, SDB
solidarity.covid19@sdb.org

**INTENSI
SALESIAN
MISIONARIS**

JANUARI

PERSAUDARAAN UMAT MANUSIA

Untuk Meningkatkan Persaudaraan Antar Umat Manusia

Semangat Cinta kasih Salesian di Perancis

“Semoga Tuhan memberikan rahmatNya agar kita hidup dalam persaudaraan penuh dengan saudara-saudari dari agama yang berbeda, mendoakan satu sama lain dan terbuka terhadap semua.”

(Intensi Doa Paus Fransiskus)